

Escuela primaria Ithica

A Título Uno Escuela

Padre y Familia Compromiso Plan



ITHICA
ELEMENTARY

2023-2024

Revisión Fecha: Agosto 7 de febrero de 2023

Escuela primaria de Ithica

Política y plan de participación de padres y familias para el éxito compartido de los estudiantes

2024-2025

*Escuela primaria de Ithica
Michael Browning, director
Carretera Whitworth 75
(678) 840-5101
es.carrollcountyschools.com*

Plan revisado el 7 de agosto de 2023

¿Qué es el Título I?

La escuela primaria Ithica está identificada como una escuela de Título I como parte de la Ley de Éxito para Todos los Estudiantes (ESSA). El Título I está diseñado para apoyar los esfuerzos de reforma escolar estatales y locales vinculados con los exigentes estándares académicos estatales para mejorar la enseñanza y el aprendizaje de los estudiantes. Los programas del Título I deben basarse en medios efectivos para mejorar el rendimiento estudiantil e incluir estrategias para apoyar la participación familiar. Todas las escuelas del Título I deben desarrollar en conjunto con los padres y los miembros de la familia una política escrita de participación de los padres y la familia.

Plan escolar para el logro compartido de los estudiantes

¿Qué es?

Este es un plan que describe cómo la escuela primaria Ithica brindará oportunidades para mejorar la participación familiar y apoyar el aprendizaje de los estudiantes. La escuela primaria Ithica valora las contribuciones y la participación de los padres y los miembros de la familia para establecer una asociación igualitaria con el objetivo común de mejorar el rendimiento estudiantil. Este plan describe las diferentes formas en que la escuela primaria Ithica apoyará la participación familiar y cómo los padres pueden ayudar a planificar y participar en actividades y eventos para promover el aprendizaje de los estudiantes en la escuela y en el hogar.

¿Cómo se revisa?

La escuela primaria Ithica invitó a todos los padres a asistir a nuestra reunión anual de Título I para toda la escuela, así como a una reunión de aportes de padres y partes interesadas del Título I en abril de 2023 para revisar y modificar esta política de participación de padres y familias, así como el plan de toda la escuela, nuestro pacto entre la escuela y los padres y el presupuesto de participación de los padres del 1%. Además, los aportes y comentarios de los padres con respecto a este plan son bienvenidos durante el año escolar a través de comentarios escritos. El plan se publica en el sitio web de nuestra escuela para que los padres lo vean y envíen comentarios durante todo el año. Todos los comentarios de los padres recibidos durante el año se utilizarán para revisar el plan para el próximo año escolar. También distribuimos una encuesta anual en línea para pedirles a los padres sus sugerencias sobre el plan y el uso de los fondos para la participación familiar. El personal tiene oportunidades de aportar a través de sesiones de aprendizaje profesional para desarrollar la capacidad del personal. Los padres y los miembros de la familia también pueden brindar comentarios durante varias reuniones y actividades para padres durante el año escolar. Cualquier queja se enviará a Heather Duke, directora de programas federales en CCS.

¿Para quién es?

Se anima e invita a todos los estudiantes que participan en el programa Título I, Parte A, y a sus familias a participar plenamente en las oportunidades descritas en este plan. La escuela primaria Ithica

brindará plena oportunidad de participación a los padres y familiares con un dominio limitado del inglés, con discapacidades y de niños migrantes.

¿Dónde está disponible?

A principios de año, el plan estará disponible para su revisión en la oficina principal y en línea en el sitio web de nuestra escuela. Como recordatorio, enviaremos el plan por correo electrónico a todos los padres en septiembre, después de que se les haya dado la oportunidad a todas las partes interesadas de hacer comentarios. La copia final del plan se publicará en el sitio web de la escuela y en las redes sociales. Los padres también pueden obtener una copia del plan en el Centro de recursos para padres y en nuestra oficina principal.

2023-2024 Escuela Objetivos

Los objetivos de Ithica para el año escolar 2023-2024 son aumentar el porcentaje de estudiantes que obtienen puntajes en las bandas de Competente y Distinguido en ELA y Matemáticas Georgia Milestones (GMAS) en un tres por ciento, y aumentar el porcentaje de estudiantes que obtienen puntajes en las bandas de Competente y Distinguido en lectura STAR y matemáticas STAR en la evaluación de marzo en un tres por ciento.

Áreas de enfoque:

- Mejorar la conciencia fonémica y fonológica en los estudiantes de los grados K-2 mediante la implementación de la instrucción Heggerty y Saxon Phonics.
- Implementar intervenciones y estrategias estructuradas de alfabetización y ciencia de la lectura para todos los niveles de grado.
- Implementación en toda la escuela de un Tiempo de Aprendizaje Extendido (ELT) matutino para brindar intervenciones y aceleración.
- Proporcionar intervenciones fonéticas diferenciadas para estudiantes de 3°, 4° y 5° grado.
- Brindamos revisiones diarias de matemáticas en espiral y formaciones semanales durante la instrucción de matemáticas de K-5 para aumentar el dominio de los conceptos y habilidades matemáticas.
- Proporcionar desarrollo profesional continuo para la implementación de alfabetización estructurada para maestros de K-5.

2023-2024 Distrito Objetivos

Los objetivos para el El año escolar 2023-2024 incluye: El porcentaje de estudiantes que obtienen una puntuación de Competente o superior en el Hitos de Georgia (GMAS) Artes del lenguaje inglés, Matemáticas, y Ciencia Fin de Calificación Evaluaciones aumentará un 3%. El porcentaje de estudiantes Con una puntuación de Competente o superior en la prueba de Georgia Hitos (GMAS) en categorías de subgrupos de económicamente desfavorecidos, estudiantes con Discapacidades, y los estudiantes de inglés aumentar en cada zona en un 6%.



Vamos Conseguir ¡Juntos!

La escuela primaria Ithica organizará los siguientes eventos para desarrollar la capacidad de una familia fuerte compromiso de apoyar una asociación entre la escuela, los padres y la comunidad para Mejorar el rendimiento académico de los estudiantes. Todas las reuniones para padres y familiares. voluntad ser sostuvo en el IES.

Trae a tus padres a la noche de exposición de la escuela y el club: 21 de agosto de 2023
Conozca al maestro de su hijo y a nuestro amable y servicial personal escolar durante el año.

Los maestros le darán una

Descripción general del contenido enseñado en ese nivel de grado, y los padres aprenderán sobre el establecimiento de objetivos para toda la escuela.

iniciativa en todas las áreas temáticas. Los estudiantes y los padres también pueden consultar todas nuestras ofertas extracurriculares en el ¡Gimnasio en el Club Expo!

Reunión anual del Título I: 18 de septiembre de 2023 (2 sesiones para elegir)

Lo invitamos a conocer nuestro programa Título I, incluida nuestra política de participación de padres y familias, el plan de toda la escuela, los pactos entre la escuela y los padres y el pacto entre la escuela y los padres. Las invitaciones se publicarán en el sitio web de la escuela, las redes sociales y a través de School Messenger. Habrá dos sesiones disponibles, una a las 9:00 y otra a las 5:30 p. m.

Noche de alfabetización – 13 de noviembre de 2023 (actualizaciones presenciales y virtuales de la reunión)

Los padres aprenderán sobre la iniciativa para implementar las estrategias de enseñanza de la lectura de Science of Reading en todas las aulas y sobre nuestro cambio de una alfabetización equilibrada a una alfabetización estructurada. Se proporcionarán a las familias estrategias, recursos y programas basados en tecnología que pueden usar en casa para convertir a sus hijos en líderes lectores.

Noche de matemáticas: 12 de febrero de 2024 (actualizaciones presenciales y virtuales de la reunión)

Aprenda cómo ayudar a su hijo con la tarea de matemáticas. En casa se compartirán estrategias para que los padres ayuden a los estudiantes. reforzar las matemáticas conceptos Incluido también son tecnología apoya y innovador programas para estudiantes a usar en hogar a mejorar matemáticas habilidades.

Noche de estudios sociales y STEM: 18 de marzo de 2024 (actualizaciones presenciales y virtuales de la reunión)

Experimente todas las formas en que nuestro personal ha implementado actividades y proyectos de aprendizaje basados en STEM durante el año escolar. Obtenga más información sobre nuestro proceso para realizar la recertificación nacional STEM. Las actividades de aprendizaje en el hogar se compartirán con los padres para fomentar la investigación dentro y fuera de la escuela.

Noche de pruebas de GA Milestones: 22 de abril de 2024 (actualizaciones presenciales y virtuales de la reunión)

Ven a aprender más sobre la evaluación Georgia Milestones para estudiantes de 3.º, 4.º y 5.º grado. Las familias tendrán la oportunidad de ver qué se evaluará, los tipos de preguntas que sus estudiantes podrían ver y las formas en que pueden ayudar a apoyar a sus hijos tanto en casa como en la escuela.

Escuela-Padres Compactos

Como parte de este plan, Ithica Elemental personal, familias, y los estudiantes lo harán desarrollar una padre de familia de la escuela compacto.

Este acuerdo explicará cómo los padres, maestros y estudiantes comparten una asociación

común y trabajan juntos para ayudar al alumno alcanzar nivel de grado objetivos, centrado en el futuro objetivos, y desafiante estado académico lectura, matemáticas, y objetivos científicos. Los pactos se revisarán y actualizarán anualmente en función de los comentarios de los padres, estudiantes y maestros. La escuela- Los pactos de padres también se comparten con los padres durante las conferencias de padres y maestros y se conservan con el maestro de cada niño si padres necesidad Otra copia.

Tenedor de apuestas Decisión Haciendo

Cada año Ítica Elemental Encuestas escolares padres, estudiantes y personal a recolectar información acerca de Ítica Primaria. Esta información se utiliza para orientar al Equipo de Mejora Escolar en el desarrollo de un Plan de Título Uno para toda la escuela. Además, la escuela primaria Ithica lleva a cabo una reunión de aportes de padres y partes interesadas para recopilar comentarios directos de los padres sobre el Plan del Título Uno para toda la escuela, el Presupuesto del Título Uno, el Pacto Escolar y el Plan de Participación de Padres y Familias. Nosotros también Encuestamos periódicamente a los padres sobre las diferentes oportunidades para que participen en nuestra escuela y en la continuidad familiar. Actividades de participación para promover las asociaciones entre la escuela y la comunidad. Toda la información obtenida se utiliza para: el desarrollo de el El más completo planes posible para Ithica Elementary.

Centro de recursos para padres

Ven a visitar el Centro de recursos para padres para ver juegos de mesa familiares, recursos educativos, libros, materiales de estudio y actividades para usar en casa con tu hijo. Existen oportunidades de voluntariado para los padres que visitan el centro para padres.

Lunes a viernes, 7:10 am – 4:00 pm

Padre y Familia Compromiso

La escuela primaria Ithica cree que la familia compromiso significa la participación de los padres y familia Miembros en regular de dos vías, y significativo Comunicación que involucra el aprendizaje académico de los estudiantes y otra escuela actividades, incluido asegurando:

- Eso padres jugar un integral role en ayudando de su hijo aprendiendo.
- Eso padres son motivado ser activamente involucrado en de su hijo educación en escuela.
- Que los padres sean socios plenos en el desarrollo de sus hijos. educación y son incluido, según corresponda, en Toma de decisiones y en consultivo comités a asistir en La educación de su niño.

La escuela primaria Ithica se compromete a ayudar a nuestros Los padres y las familias asisten a la reunión familiar. actividades enumeradas en esta política. Por favor llame o envíenos un correo electrónico si necesita ayuda con cuidado de niños o transporte para participar en nuestros programas. Podemos Tenemos una solución para usted.

Michael Browning
(678) 840-5101 o
michael.browning@carrollcountyschools.com

Ítica Elemental es Derivación ¡Afuera!

La escuela primaria Ithica tomará las siguientes medidas

para promover y apoyar padres y familia Miembros como un importante base de el escuela en Orden a fortalecer el escuela y alcanzar nuestro escuela objetivos. Nosotros voluntad:

Asegúrese de que toda la información relacionada con los programas, reuniones y otros programas escolares y para padres Las actividades se publican tanto en inglés como en español cuando es necesario, y se publican en las redes sociales. sitio web de medios/escuela, e incluido en el boletín escolar de 9 semanas para todas las familias en otro idiomas como necesario.

Proporcionar capacitación de aprendizaje profesional para el personal durante su planificación previa sobre estrategias para mejorar la comunicación con Padres e ideas para aumentar la participación familiar con actividades de lectura y matemáticas para nuestros estudiantes fuera de la escuela. aula.

Asociarse con programas para la primera infancia , escuelas intermedias y secundarias, recursos u organizaciones que preparan para la universidad y la carrera profesional, centros de recursos para padres u otros programas (según corresponda) para ayudar a preparar a los padres y a sus hijos para una escuela exitosa en transición.

Oferta Recordar acceso a cada padre para digital comunicación a lo largo de el escuela Año escolar. Proporcionar a los padres un plan de estudios actualizado en las primeras nueve semanas utilizando mapas curriculares de todo el condado y del estado. Normas de excelencia.

Comunicarse periódicamente con todas las familias y la comunidad sobre eventos y actividades de toda la escuela. a través de teléfono mensajes, social medios de comunicación, escuela marquesina y volantes.

Trabajar con nuestros padres para desarrollar capacitaciones relevantes y presentaciones útiles para educar a nuestro personal sobre la importancia de padre y familia compromiso y cómo a estudiante de apoyo aprendiendo.

Proporcionar necesario materiales y folletos para padres en conferencias, reuniones, y actividades a ayuda padres trabajar con su niño a mejorar su del niño logro.

- ✓ Ofrecer clases de alfabetización y matemáticas para padres y familiares para ayudarlos a mejorar aún más sus diversos educativo niveles.
- ✓ Recopile comentarios de los padres y miembros de la familia en eventos para padres y en la página web de los padres. centro de recursos a través de a sugerencia caja.
- ✓ Colaborar con los padres para proporcionar una descripción de las evaluaciones obligatorias del estado y Formativo Escuela Evaluaciones cual voluntad ser



usado con su alumno. Padres voluntad también evaluar esta información.

- ✓ Proporcionar padres con datos para Evaluaciones universales, evaluaciones comunes y resultados de las pruebas estatales obligatorias actuales montones a través de el orden del día.
- ✓ Detalle el establecimiento de objetivos y el progreso del estudiante hacia los objetivos académicos y futuro enfocado objetivos.
- ✓ Recopilar comentarios de los padres y miembros de la familia en eventos, encuestas para padres y estudiantes del Título I y publicar formularios de sugerencias en el sitio web de la escuela para responder a las solicitudes de los padres de apoyo adicional para las actividades de participación de padres y familias. Si el SWP del Título I de la escuela no es satisfactorio para un padre, enviaremos su aporte directamente al director del Título I del distrito una vez recibida la queja. Los padres también pueden comunicarse directamente con el director del Título I del distrito. Puede comunicarse con Heather Duke al 770-832-3568.

Normas de participación de padres y familias

La escuela primaria Ithica y nuestros padres han adoptado las Normas nacionales de la Asociación de padres y maestros (PTA) para las asociaciones entre familias y escuelas como modelo de la escuela para involucrar a los padres, los estudiantes y la comunidad. Estas normas son:

- Dando la bienvenida a todas las familias
- Comunicarse eficazmente
- Apoyando el éxito de los estudiantes
- Hablando en nombre de cada niño
- Compartiendo el poder
- Colaborando con la comunidad

Equipo de la comunidad escolar

La escuela primaria Ithica invita a todos los padres a unirse a un equipo comunitario escolar para compartir ideas y formas de involucrar a otros padres y miembros de la familia para construir alianzas con la escuela, las familias y la comunidad. El equipo se reunirá cuatro veces durante el año escolar, pero los padres y los miembros de la familia también pueden enviar sus ideas o sugerencias en cualquier actividad y reunión escolar, así como a través de nuestra encuesta para padres y nuestro sitio web. Si desea obtener más información sobre el equipo comunitario escolar, comuníquese con el Sr. Browning al (678) 840-5101 o complete el formulario de interés y déjelo en la oficina principal.



Comparte tus pensamientos

Queremos saber de usted. Si tiene alguna sugerencia o si hay alguna parte de esta política que no le guste, usted siente que no es satisfactorio con los objetivos de los estudiantes y de la escuela para el logro académico, Por favor, envíenos sus comentarios en el espacio provisto y deje este formulario en la sección Principal.
Oficina:

Nombre: (opcional)

Número de teléfono: (opcional)

Comentarios:

Escuela primaria de Ithica Visión/Misión

Misión: La misión de la Escuela Primaria Ithica es Inspirar a cada estudiante proporcionándole una base para el éxito continuo.

Visión: Los estudiantes sienten pasión por aprender, lo que

inspira su éxito.